

**La creciente Islamofobia en estos meses hace saltar la alarma de un auge de racismo y miedo, el cual se ha de combatir en nuestros barrios, centros de estudio y de trabajo, pero... ¿A raíz de qué hay tanto bombo informativo y a quién le interesa este? Bajo la consigna "divide y vencerás" se pretende hacer que los sectores populares luchan entre sí en vez de apuntar hacia la oligarquía. Esa es la función de la islamofobia y de todo racismo.**

.....

El Yihadismo y el ISIS se han convertido en la excusa perfecta para crear miedo y en consecuencia poder vender seguridad (ya conocemos la vieja fórmula de crear el problema y vender la solución) y así, de esta manera, encontrar pretextos o motivos para cambiar la legislación al antojo de la clase dominante como es el caso de la cuarta reforma de la 'Ley antiterrorista'. Cabe recordar para afirmar lo dicho que grandes mandatarios de EEUU han declarado públicamente, y con toda naturalidad, haber financiado y entrenado a estos grupos radicales en el pasado, como es el caso de Al Qaeda, para debilitar el movimiento popular en las zonas colindantes a la URSS.

Observamos el actual bombardeo de noticias de sucesos internacionales, como pueden ser los incidentes en la universidad de Kenya, donde se mataron a cientos de civiles o los de "Charlie Hebdo" en Francia, que ha supuesto la situación perfecta para la ultra derecha francesa para ganar votos alimentando su discurso xenófobo, así como para oprimir todavía más a la comunidad árabe y musulmana, y demás población extranjera, fomentando la división ente la clase obrera aplicando el viejo dicho de "divide y vencerás". Eso sí, no se nombran los ataques a varias mezquitas por toda Europa, así como una marginación directa a estos colectivos (como puede ser el caso de la pena de cárcel preventiva e injustificada a Ismael Boufarcha por supuesta pertenencia a "grupos radicales islamistas").

En época de elecciones, ya sean municipales, autonómicas o estatales esta temática toma relevancia en la bochornosa carrera para llegar al poder. Estos discursos están sustentados de un fuerte populismo para llegar de manera clara y simple a las personas, tiene fuertes y peligrosas similitudes con los discursos fascistas que tanto daño han hecho a la historia de la humanidad. Con estos se consigue aparte de conseguir votos, difuminar el verdadero problema que nos concierne, el capitalismo. Este es el culpable de que la precariedad se haya instalado en el día a día de las capas populares, que se ven obligadas a lanzarse a un mercado regido

## La islamofobia y sus intereses

Escrito por Keor Tintactiva

Domingo, 31 de Mayo de 2015 07:00

---

por la competencia más despiadada cual producto, para vender su fuerza de trabajo y poder conseguir pan. Este es el problema, las condiciones laborales que nos ofrece el capitalismo, y no la persona que movido por su instinto básico de supervivencia intenta aprovechar estas migajas para alimentar a su persona y a su familia.

La juventud islámica no está saliendo beneficiada de esto, cada vez se encuentran con más obstáculos para su vida cotidiana, ya sea en el colegio, en la calle, así como para encontrar trabajo, donde a las dificultades de cualquier persona ven añadidas la estigmatización que sufren por su procedencia, esto por no nombrar también un mayor control de la policía a base de registros y cacheos, como por ejemplo en Barcelona, en las principales estaciones de tren donde hay policías armados con metralleta registrando sólo a árabes.

Tenemos que organizarnos para conseguir la libertad de estos colectivos y que la historia no se repita, hemos de luchar contra los discursos xenófobos, oportunistas i populistas, y desenmascarar al verdadero enemigo, ya sabemos "nativa o extranjera, la misma clase obrera".

Adjuntamos un link con música de Portavoz, en este tema llamado ["Poblador Del Mundo"](#) el MC chileno habla sobre qué es ser inmigrante y tener que buscarse la vida para vivir honradamente en el extranjero, con todo lo que ello conlleva.